

Réunion du Codex alimentarius sur l'étiquetage des denrées GM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 09/05/2005

La 33ème session du Comité du Codex sur l'étiquetage des denrées alimentaires (CCFL) se tiendra du 9 au 13 mai 2005 à Kota Kinabalu, en Malaisie. Elle abordera le sujet de l'étiquetage des aliments et ingrédients obtenus à l'aide de certaines techniques de modification génétique (1). Le Codex alimentarius a aussi publié les observations de quatre gouvernements (Argentine, Brésil, Costa Rica et Mexique), de la Communauté européenne ainsi que celles de l'IFOAM sur le projet de directive (2).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/reunion-du-codex-alimentarius-sur-etiquetage-des-denrees-gm/